

COMPETICIONES

MotoGP concreta su regreso a Hungría para la temporada 2023

La última vez que el campeonato de motociclismo estuvo presente en el país húngaro fue entre los años 1990 a 1992 en el circuito de Hungaroring, el mismo que acoge actualmente la Fórmula 1.

Palco23

4 mar 2021 - 18:00



MotoGP regresará a Hungría veintinueve años después. Dorna Sports, empresa organizadora del mundial de motociclismo, ha llegado a un acuerdo con el Ministerio de Innovación y Tecnología de Hungría para construir un nuevo circuito cerca de la ciudad de Debrecen, según ha anunciado el propio campeonato a través de su cuenta de Twitter.

El acuerdo fue firmado por el español Carmelo Ezpeleta, consejero delegado de Dorna Sports, y el consejero delegado del operador del futuro circuito, József Pacza.

El país húngaro sólo ha acogido a lo largo de su historia tres carreras del campeonato mundial de motociclismo: Las temporadas de 1990, 1991 y 1992 los pilotos corrieron en Hungaroring, el mismo circuito que acoge actualmente la Fórmula 1.

MotoGP regresará a Hungría 29 años después

En junio del año pasado, el ministro de innovación y tecnología de Hungría anunció la construcción del nuevo circuito en el noreste del país. La inversión será cercana a 188 millones de euros, y contará con un hotel y con instalaciones para la formación de pilotos.

Hace dos años, Dorna Sports había llegado a un preacuerdo con el país húngaro para llevar el mundial de motociclismo de vuelta al país en 2022, pero la pandemia ralentizó todo el proceso, que no se ha podido finalizar hasta ahora.

Durante enero, la Federación Internacional de Motociclismo (FIM) y Dorna Sports anunciaron cambios en el calendario de 2021. Las carreras de Argentina y Texas fueron sustituidas por las de Catar y Portugal debido a la evolución del Covid-19 en ambos países.